

Mondragón, 19 de Septiembre de 2008

CNMV Comisión Nacional del Mercado de Valores

Dn. Rodrigo Buenaventura

Director Gral. de Mercados Secundarios

Paseo de la Castellana, 19

28046 MADRID.

Hecho relevante.

Muy señores nuestros:

En cumplimiento del art. 32 de la ley 24/1988 del Mercado de Valores por medio de la presente les comunicamos lo siguiente:

1. Caja Laboral es propietaria de unos Bonos Senior de una Entidad Subsidiaria de Lehman Brothers (Lehman Brothers CO.B.V.) sita en Holanda, por un importe de 162 millones de euros.

Estos bonos fueron adquiridos en 2004 como cobertura ante posibles reducciones de tipos de interés a largo plazo y no como inversión financiera.

2. La actual situación del banco matriz conlleva una dotación por esas posiciones de 40,7 millones de euros que debido a la amplia cobertura que mantiene la Entidad en sus fondos de insolvencia, va a afectar a la Cuenta de Resultados de la Entidad del presente ejercicio en una cuantía sensiblemente inferior a la señalada. En cualquier caso, en estos momentos, es difícil estimar con exactitud el porcentaje de recuperabilidad de la deuda.
3. No existe más exposición a Lehman Brothers en ningún otro instrumento financiero (Fondos, E.P.S.V., Planes de Pensiones, Valores) por lo que ninguno de nuestros clientes se verá afectado.
4. Es preciso destacar la posición de Caja Laboral en relación a los parámetros básicos de liquidez, rentabilidad y solvencia.

Solvencia: Caja Laboral mantiene un ratio de solvencia calculado en base a los criterios establecidos por el Banco de España del 11,56%, superando claramente el 8% exigido por el regulador, lo que le otorga una posición de liderazgo en el Sector con un excedente de Recursos Propios de 474 millones de euros. Tras esta situación estos ratios no se verán prácticamente afectados.

Ratings: Caja Laboral tiene asignados Ratings de A+ y A1, confirmados recientemente, por las agencias Fitch y Moody's respectivamente. Se trata de la máxima calificación crediticia otorgada a Entidades españolas de su tamaño.

Liquidez: Caja Laboral presenta una situación excedentaria en liquidez con una posición prestamista en el mercado interbancario, y estima que no va a necesitar liquidez adicional ni recurrir al Banco Central Europeo en el 2008 ni en el 2009.

Rentabilidad sobre activos totales: Igualmente en lo referente a la rentabilidad sobre activos totales, Caja Laboral ha presentado tradicionalmente una destacada posición y concretamente en el ranking de Entidades Financieras españolas de 2007 ocupaba, según fuentes especializadas, la 8ª posición.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

José Antonio Unanue
Director Área de Control.